

**ACTUALITÉ : GERS**

Mardi 25 octobre 2022

## Les lycéens en scène contre les discriminations



La Cie Le Trimaran conçoit des spectacles éducatifs. / Cie Le Trimaran

Des jeunes du lycée Clément-Ader ont participé au spectacle éducatif « Graine de supporters » de Stéphane Tournu-Romain, directeur artistique, auteur, et metteur en scène de la Cie Le Trimaran. Pendant deux heures, ils ont abordé différents sujets. Ce projet, véritable support pédagogique, construit autour des discriminations homophobes, racistes et antisémites, a permis aux lycéens de prendre conscience de certains de leurs comportements et de leurs responsabilités. Ils se sont réapproprié les messages de manière ludique pour mieux les appréhender afin de comprendre et lutter contre les comportements discriminatoires. Les artistes en herbe ont ainsi improvisé des saynètes, simulant les différentes thématiques

abordées, avec des comédiens de la compagnie : Christophe Cousteix, Flore Broué et Clément Demoen. Ces saynètes ont amené à différents débats et avec des questions ciblées, les comédiens ont sensibilisé les lycéens, les poussant à réfléchir aux actes d'incivilités. Les élèves ont joué le jeu et certains d'entre eux ont offert de belles prestations. Les débats ont été animés, notamment celui sur l'homophobie avec des réflexions sur le militantisme qui entoure cette cause. Cette action est réalisée en partenariat avec le ministère des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques, la DILCRAH, l'UNFP et la Région Occitanie pour sensibiliser des groupes sur les grands thèmes de notre société par des actions culturelles.